

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Política](#) / En el acuerdo de paz no hay rastros de impunidad investigador u

“En el Acuerdo de Paz no hay rastros de impunidad”: Investigador U. Externado

Política 8 Mar 2017 - 3:23 PM

Por: Redacción ipad

En diálogo con El Espectador, Francisco Barbosa, abogado de la U. Sergio Arboleda y Doctor en Derecho Público de la Université de Nantes, habla de su más reciente publicación que se convierte en una radiografía para comprender a fondo el impacto del proceso de paz en el país.



Hablemos del papel de Humberto de La Calle, quien dio seguridad jurídica ante el país en todo el proceso...

El papel de Humberto de La Calle fue clave para lograr el Acuerdo de Paz por varias razones, entre ellas su alta experiencia pública, no sólo porque había participado en procesos de negociación anteriores, sino porque ejerció como embajador, ministro de Gobierno, Vicepresidente de la República y magistrado de la Corte Suprema de Justicia. Toda esta experiencia le sirvió para dirigir el proceso con las subidas y bajadas que el proceso tuvo, fue una figura trascendente que merece ser reconocida en esta negociación junto a otras importantes figuras como Álvaro Leyva, Sergio Jaramillo, Iván Cepeda entre muchos otros.